

Declaration

ISED Statement

This device contains license-exempt transmitter(s)/receiver(s) that comply with Innovation, Science and Economic Development Canada's license-exempt RSS(s). Operation is subject to the following two conditions:

1. This device may not cause interference.
2. This device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device.

Declaration of RF Exposure Compliance

The device meets the SAR and/or RF field strength limits of RSS-102.

Warning

Any electrical device, if used or installed improperly, has the potential for causing fire, electrical shock, personal injury or could be lethal. To avoid these hazards, please read the following warnings and cautions:

- Handle your remote control carefully to avoid damage
- Do not attempt to repair your remote control.

Batteries Cautions:

- Batteries and products containing batteries must not be exposed to excessive heat, such as sunshine or fire
- Risk of explosion:

Batteries may explode or leak, and cause burn injury, if recharged, disposed of in fire, mixed with a different battery type, inserted backwards or disassembled and only use AA alkaline batteries.

- Keep away from children. If swallowed, consult a physician immediately.

Déclaration

Déclaration de conformité avec la réglementation d'ISDE

L'émetteur/récepteur exempt de licence contenu dans le présent appareil est conforme aux CNR d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada applicables aux appareils radio exempts de licence. Son utilisation est autorisée aux deux conditions suivantes :

1. L'appareil ne doit pas produire de brouillage;
2. L'appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible d'en compromettre le fonctionnement.

Déclaration de conformité quant aux limites d'exposition aux radiofréquences

Cet appareil respecte la limite du DAS et/ou la limite d'intensité de champ des RF du CNR-102.

Avertissement

Tout appareil électrique, lorsqu'utilisé ou installé incorrectement, peut causer un incendie, un choc électrique, des blessures ou la mort. Pour éviter ces risques, lisez attentivement les avertissements suivants :

- Manipulez votre télécommande avec précaution pour éviter tout dommage.
- Ne tentez pas de réparer votre télécommande.

Avertissements liés aux piles :

- Les piles et les articles qui contiennent des piles ne doivent pas être exposés à une chaleur excessive (soleil ou feu).
- Risque d'explosion :

Les piles peuvent exploser ou couler et causer des brûlures si elles sont rechargées, jetées au feu, utilisées avec un autre type de pile, insérées dans le mauvais sens ou désassemblées. Utilisez seulement des piles alcalines AA.

- Tenir hors de la portée des enfants. En cas d'ingestion, consultez immédiatement un médecin.